
PRESENT INDICATIVE TENSE

1. Irregular in the “yo” form only
“-oy”: estar (estoy), dar (doy)
“-go”: hacer (hago), poner (pongo), valer (valgo), salir (salgo), traer 
(traigo), caer (caigo)
“-cer”/“-cir”: conocer (conozco), ofrecer (ofrezco), conducir 
(conduzco), traducir (traduzco)
Completely irregular in the “yo” form: 
saber (sé), caber (quepo), ver (veo)

2. Stem change except “nosotros/-as” & “vosotros/-as”
e → ie: corregir, elegir, medir, pedir, reír, repetir, seguir, servir
e → i: advertir, atender, atravesar, calentar, cerrar, comenzar, 
confesar, convertir, defender, divertir, empezar, encender, entender, 
enterrar, fregar, herir, hervir, mentir, negar, pensar, perder, preferir, 
querer, regar, sugerir, temblar, tropezar, verter
o → ue: acordar, almorzar, aprobar, contar, costar, dormir, 
encontrar, forzar, morder, mostrar, poder, probar, volar, volver
u → ue: jugar
i → ie: adquirir, inquirir

3. Irregular in the “yo” form with “-go” ending + Stem change in 
all other forms except “nosotros/-as” & “vosotros/-as”:
decir (digo, dice), venir (vengo, viene), tener (tengo, tiene)

4. Completely irregular verbs: ser, ir, oler, oír

5. Orthographic changes only:
“-guir” → “-go”: e.g., extenguir (extingo), seguir (sigo)
“-ger”/“-gir” → ”-jo”: e.g., proteger (protejo), exigir (exijo)
“-quir” → “-co”: e.g., delinquir (delinco)
“-uir” (excluding“-guir”) add “y” between stem & suffix in all forms 
except “nosotros/-as” & “vosotros/-as”:
atribuir (atribuyo, atribuye), construir (construyo, construye), 
contribuir (contribuyo, contribuye), disminuir (disminuyo, disminuye), 
distribuir (distribuyo, distribuye), huir (huyo, huye), incluir (incluyo, 
incluye), sustituir (sutituyo, sustituye)
Some “-iar” & “-uar” ending verbs add an accent to “i” or “u” before 
conjugation suffix in all forms except “nosotros/-as” & “vosotros/-
as:
enviar (envío, envía), fiar (fío, fía), liar (lío, lía), variar (varío, varía), 
actuar (actúo, actúa), continuar (continúo, continúa), habituar 
(habitúo, habitúa), situar (sitúo, sitúa)

PRETERITE TENSE

1. Verbs ending in “-ducir” + “decir” & “traer”

“-ducir” → “-duj-”: conducir (conduj-), traducir (traduj-), producir 
(produj-), reducir (reduj-), introducir (introduj-), deducir (deduj-), 
seducir (seduj-)
“decir” → “dij-” & “traer” → “traj-”

2. Verbs “estar”, “tener” & “andar”
“estar” → “estuv-”, “tener” → “tuv-”, “andar” → “anduv-”
e → ie: corregir, elegir, medir, pedir, reír, repetir, seguir, servir

3. Verbs that change first vowel from “a” or “o” to “u”
a → u: haber (hub-), poder (pud-)
o → u: poner (pus-), saber (sup-), caber (cup-)

4. Verbs that change the stem in the 3rd person
e → i: pedir (pidió), mentir (mintió), sentir (sintió), seguir (siguió), 
servir (sirvió), hervir (hirvió), preferir (prefirió), convertir (convirtió), 
despedir (despidió), impedir (impidió), divertir (divirtió), sugerir 
(sugirió), vestir (vistió), repetir (repitió), reír (rió)
o → u: dormir (durmió), morir (murió)
“final stem vowel” → “y”: caer (cayó), leer (leyó), roer (royó), oír (oyó), 
influir (influyó), concluir (concluyó)

5. Verbs “venir” & “querer”
irregular: “venir” → “vin-”, “querer” → “quis-”

6. Verbs “ser”, “ir”, “dar” & “ver”
Irregular and do not follow a specific rule.
ser/ir (for both verbs): fui, fuiste, fue, fuimos, fuisteis, fueron
dar: di, diste, dio, dimos, disteis, dieron
ver: vi, viste, vio, vimos, visteis, vieron

IMPERFECT TENSE

Only 3 completely irregular verbs:
ser: era, eras, era, éramos, erais, eran
ir: iba, ibas, iba, íbamos, ibais, iban
ver: veía, veías, veía, veíamos, veíais, veían

FUTURE INDICATIVE TENSE

1. Some verbs ending in “-er” and “-ir” drop the “e” or the “i” and 
add a “d” to the stem:
tener → tendr-, poner → pondr-, valer → valdr-, venir → vendr-, salir 
→ saldr-

2. Some verbs ending in “-er” drop the “e” from the stem:
saber → sabr-, poder → podr-, caber → cabr-, querer → querr-, 
haber → habr-

3. Verbs “decir” & “hacer”
decir → dir-, hacer → har-

PRESENT SUBJUNCTIVE TENSE

Only 6 irregular verbs:
ser: sea, seas, sea, seamos, seáis, sean
estar: esté, estés, esté, estemos, estéis, estén
ir: vaya, vayas, vaya, vayamos, vayáis, vayan
haber: haya, hayas, haya, hayamos, hayáis, hayan
saber: sepa, sepas, sepa, sepamos, sepáis, sepan
dar: dé, des, dé, demos, deis, den

GERUND

1. ir → yendo

2. “-iendo” → “-yendo”  
“-er” or “-ir” with stem the ending in a vowel 
leer → leyendo, atraer → atrayendo, destruir → destruyendo, huir → 
huyendo

3. e → i: decir → diciendo, pedir → pidiendo

4. o → u: dormir → durmiendo, morir → muriendo

5. “-iendo” → “-endo”  
“-er” or “-ir” with stem the ending in “-ll” or “-ñ” 
bullir → bullendo, mullir → mullendo, teñir → tiñendo

IMPERATIVE

Only 8 completely irregular verbs:
ser (sé), ir (ve), venir (ven), tener (ten), decir (di), hacer (haz), poner 
(pon), salir (sal)

PAST PARTICIPLE

abrir (abierto), absolver (absuelto), cubrir (cubierto), decir (dicho), 
escribir (escrito), freír (frito), hacer (hecho), impimir (impreso), morir 
(muerto), poner (puesto), proveer (provisto), resolver (resuelto), 
romper (roto), satisfacer (satisfecho), ver (visto), volver (vuelto)

IRREGULAR VERBS


